

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Guerra sin cuartel contra las avisipas en la piscina

El Ayuntamiento instala seis jaulas trampa en el entorno de los vasos para acabar con la invasión de insectos

EÑE | CARBAJOSA

QUISIERON estrenar la temporada de baño en las piscinas municipales de Carbajosa de la Sagrada, pero la rápida intervención de los responsables del Ayuntamiento de la localidad para garantizar la seguridad, la calidad y el disfrute de los miles de bañistas que cada año acuden a las instalaciones durante el verano, hizo que los nuevos 'usuarios' que pretendían colarse en el recinto hayan remitido.

La avalancha de avisipas que invadían el entorno de las piscinas, sobre todo en el acceso al vaso destinado a los más pequeños, y en un volumen superior al habitual o considerado normal en esta época, puso en alerta al Consistorio, que de inmediato comprobó la situación para actuar y tomar medidas con las que solucionar la presencia de estos incómodos 'usuarios'.

De esta manera, y con la ayuda de técnicos expertos, y al no encontrar los avispos en el recinto para eliminarlos, el Ayuntamiento contrató a una empresa que procedió a la fumigación de toda la instalación y se reforzó la actuación con la instalación de seis trampas en los alrededores de los vasos de baño, donde se produce la mayor acumulación de estos insectos. Una especie de jaulas adaptadas a su tamaño con un producto que las atrae y las concentra en este espacio, evitando así las picaduras y que hagan daño a niños y mayores.

Un servicio que ha permitido dar tranquilidad a las familias y usuarios que acuden a diario a las piscinas, que pueden disfru-



Una de las jaulas trampa para las avisipas en las piscinas municipales. | EÑE

tar cómodamente del recinto y sus vacaciones. No obstante, desde el Consistorio aseguran que seguirán controlando y vigilando la presencia de avisipas, por si vuelve a incrementarse debido al calor y las altas temperaturas. Una medida a la que el Ayuntamiento ha tenido que recurrir por primera vez, ya que en temporadas anteriores no ha sido necesario actuar contra estos insectos, y que se mantendrá du-

rante toda la temporada para garantizar la calidad y la seguridad de los vecinos.

Esta actuación se suma a las ya realizadas esta temporada para ofrecer un servicio de calidad a los usuarios y que se han centrado en la creación de nuevas zonas de sombra con la instalación de diez sombrillas de brezo, con un diámetro de dos metros y medio y mástiles de 3 metros de altura.

■ VILLARES DE LA REINA



Concierto de la Escuela de Música. Los alumnos de la Escuela de Música de Villares de la Reina han cerrado las actividades del curso antes de las vacaciones estivales con un animado concierto en el que han participado sus alumnos en las distintas modalidades. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Actuación del grupo de Danza. El grupo de Danza de la Escuela de Música de Santa Marta de Tormes ha ofrecido una actuación en el auditorio Enrique de Sena en el que han mostrado al público lo aprendido durante el pasado curso escolar. | EÑE

■ ALDEATEJADA

Primera reunión para preparar la sexta edición de las Vísperas Nupciales

El Centro de Día de Aldeatejada acogerá esta tarde, a partir de las 20:45 horas la reunión general de preparación de la sexta edición de las Vísperas Nupciales. Un primer encuentro informativo que servirá para iniciar con los preparativos, programar los ensayos necesarios para llevar a cabo esta celebración y todas las actividades complementarias y relacionadas con este evento que cada año reúne a un buen número de vecinos y visitantes. La recreación de las Vísperas Nupciales rememora cada año la llegada y la estancia de María Manuela de Portugal a la localidad salmantina para prepararse para su boda con el monarca español Felipe II, en el año 1543.

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio ahorrará el 12% en el cuidado y mantenimiento de jardines y zonas verdes

El servicio costará a las arcas municipales 283.436 euros

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha adjudicado el servicio de mantenimiento de las zonas verdes, jardines y arbolado urbano del municipio, que supondrá un coste de 283.436 euros para las arcas municipales, un 12,5% menos respecto al presupuesto de licitación, que partió en 324.000 euros.

Un servicio contratado por

procedimiento abierto y tramitación urgente a la oferta económicamente más ventajosa, por un periodo de un año, prorrogable a dos temporadas si el Consistorio y la empresa adjudicataria deciden mantener el contrato para dar continuidad al cuidado de los jardines y zonas verdes públicas de la localidad.

Este servicio forma parte del compromiso que mantiene el

equipo de Gobierno con el medio ambiente y con la conservación de los jardines y espacios verdes municipales, con el objetivo de, no sólo respetar la naturaleza, sino de ofrecer a los vecinos una imagen cuidada y atractiva del municipio, acorde a las nuevas actuaciones y trabajos realizados en las últimas legislaturas para modernizar y actualizar la localidad.



Uno de los jardines municipales. | EÑE